64/426. Wahl eines Mitglieds des Internationalen Gerichtshofs

A

Die Generalversammlung, auf ihrer 102. Plenarsitzung am 29. Juni 2010, und der Sicherheitsrat, auf seiner 6346. Sitzung desselben Datums, wählten gemäß den Artikeln 2 bis 4, 7 bis 12 sowie 14 und 15 des Statuts des Internationalen Gerichtshofs, gemäß den Regeln 150 und 151 der Geschäftsordnung der Versammlung und gemäß den Regeln 40 und 61 der vorläufigen Geschäftsordnung des Rates unabhängig voneinander Frau Xue Hanqin (China) wegen des Rücktritts von Herrn Shi Jiuyong für eine am 29. Juni 2010 beginnende und am 5. Februar 2012 endende Amtszeit zum Mitglied des Gerichtshofs³².

В

Die Generalversammlung, auf ihrer 118. Plenarsitzung am 9. September 2010, und der Sicherheitsrat, auf seiner 6381. Sitzung desselben Datums, wählten gemäß den Artikeln 2 bis 4, 7 bis 12 sowie 14 und 15 des Statuts des Internationalen Gerichtshofs, gemäß den Regeln 150 und 151 der Geschäftsordnung der Versammlung und gemäß den Regeln 40 und 61 der vorläufigen Geschäftsordnung des Rates unabhängig voneinander Frau Joan Donoghue (Vereinigte Staaten von Amerika) wegen des Rücktritts von Herrn Thomas Buergenthal für eine am 9. September 2010 beginnende und am 5. Februar 2015 endende Amtszeit zum Mitglied des Gerichtshofs³³.

Damit gehören dem Internationalen Gerichtshof folgende Mitglieder an: Herr Ronny Abraham (Frankreich)***, Herr Awn Shawkat Al-Khasawneh (Jordanien)***, Herr Mohamed Bennouna (Marokko)**, Herr Antônio Augusto Cançado Trindade (Brasilien)***, Frau Joan Donoghue (Vereinigte Staaten von Amerika)**, Herr Christopher Greenwood (Vereinigtes Königreich Großbritannien und Nordirland)***, Herr Kenneth Keith (Neuseeland)**, Herr Abdul G. Koroma (Sierra Leone)*, Herr Hisashi Owada (Japan)*, Herr Bernardo Sepúlveda Amor (Mexiko)**, Herr Bruno Simma (Deutschland)*, Herr Leonid Skotnikov (Russische Föderation)**, Herr Peter Tomka (Slowakei)*, Frau Xue Hanqin (China)* und Herr Abdulqawi Ahmed Yusuf (Somalia)***.

64/427. Ernennung der Untergeneralsekretärin für interne Aufsichtsdienste

Auf ihrer 108. Plenarsitzung am 28. Juli 2010 billigte die Generalversammlung die vom Generalsekretär vorgenommene Ernennung von Frau Carman LAPOINTE zur Untergeneralsekretärin für interne Aufsichtsdienste für eine auf fünf Jahre befristete, am 13. September 2010 beginnende und am 12. September 2015 endende Amtszeit.

64/428. Wahl des Exekutivdirektors des Programms der Vereinten Nationen für menschliche Siedlungen (UN-Habitat)

Auf ihrer 113. Plenarsitzung am 25. August 2010 wählte die Generalversammlung auf Vorschlag des Generalsekretärs³⁴ Herrn Joan CLOS (Spanien) für eine am 18. Oktober 2010 beginnende und am 17. Oktober 2014 endende vierjährige Amtszeit zum Exekutivdirektor des Programms der Vereinten Nationen für menschliche Siedlungen (UN-Habitat).

^{*} Amtszeit bis 5. Februar 2012.

^{**} Amtszeit bis 5. Februar 2015.

^{***} Amtszeit bis 5. Februar 2018.

³² Siehe A/64/808-S/2010/298.

³³ Siehe A/64/899-S/2010/442.

³⁴ A/64/897.